

EL PRÓXIMO SÁBADO EN PLAYA HONDA CELEBRACIÓN DEL DÍA DE ANDALUCÍA CON IZADO DE BAN

Escrito por Gabinete de prensa
Jueves, 28 de Febrero de 2013 14:23



Playa Honda, el sábado, contará con motivo de la celebración del Día de Andalucía, con el izado de bandera para conmemorar simbólicamente dicha festividad. El acto lo organiza la Asociación Al-Andalus, en colaboración con el Ayuntamiento de San Bartolomé, al que se sumarán como en cada edición vecinos que disfrutarán de la música, baile y cante andaluz.

El sábado, 2 de marzo a las 12.30 horas, tendrá lugar el izado de bandera al que acudirá la Alcaldesa, María Dolores Corujo, y Corporación Municipal, en la Plaza Santa Elena de Playa Honda, y que contará con la actuación del Coro Rociero Al-Andalus. Mientras se esté alzando la bandera sonará el himno de Andalucía, y posteriormente los asistentes disfrutarán con la tradicional salve rociera y sevillanas.

A las 15.00 horas, tendrá lugar actuación flamenca y picoteo con pinchos típicos gratis, hasta final de existencias.